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Флп.4:4-7 «Радуйтесь всегда в Господе; и 

еще говорю: радуйтесь. 5 Кротость ваша 

да будет известна всем человекам. 

Господь близко. 6 Не заботьтесь ни о чем, 

но всегда в молитве и прошении с 

благодарением открывайте свои желания 

пред Богом, 7 и мир Божий, который 

превыше всякого ума, соблюдет сердца ваши и помышления ваши во Христе Иисусе». 

Сердце Апостола Павла переполняет радость, хотя сам он во время написания данного 

послания находится в узах. К радости он призывает и филиппийцев. Апостол Павел 

испытывал в своей жизни холод, голод, нужду. Он научился жить в тех условиях, которые 

преподносит жизнь. Самое главное для него – быть со Христом и видеть церковь 

совершающей волю Божью. 

Павел говорит, чтобы мы открывали перед Богом свои желания. Для чего? Ведь Бог все 

знает. Когда человек не доверяет человеку, то и не хочет открыть ему свое сердце. А если 

это проверенный друг, хороший брат, то он делится с ним. 

Что мы можем открывать перед Богом? Один фарисей молился так – Лк.18:11 «…Боже! 

благодарю Тебя, что я не таков, как прочие люди, грабители, обидчики, прелюбодеи, или 

как этот мытарь». Иисус не похвалил его за такую молитву. «13 Мытарь же, стоя вдали, 

не смел даже поднять глаз на небо; но, ударяя себя в грудь, говорил: Боже! будь милостив 

ко мне грешнику! 14 Сказываю вам, что сей пошел оправданным в дом свой более, нежели 

тот: ибо всякий, возвышающий сам себя, унижен будет, а унижающий себя возвысится». 

Мытарь открыл свое сердце перед Богом, то, что его беспокоило и волновало, от чего он 

хотел и не мог избавиться. И нам нужно открывать перед Богом свое сердце. 

Пс.36:4 «Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего». Пс.37:10 «Господи! 

пред Тобою все желания мои…» Когда мы начинаем говорить Богу в тайной комнате, 

открывать все о себе, что нам не нравится и что, как мы считаем, Богу не нравится, наши 

мечты сердца, Бог слышит и внимает. 

Прихоти – это капризы. Не прихоти свои нужно открывать, а желания. Порой наши 

молитвы бывают совершенно не угодны Богу. Господь воспитывает нас, трудится над 

нашим характером. Бог желает, чтобы у нас было доверие к Нему. Не просто, чтобы Он в 

точности исполнил то, что мы просим, а чтобы мы доверили Ему свои пути, свою жизнь, 

сердце, нужды – абсолютно все. Если мы на коленях рассказали Богу о своих неуспехах, 

боли, греховной жизни, мыслях нечестивых и попросили помощи у Него, Он поможет. 

Когда мы приносим Богу наши нужды, доверяя Ему, открыты, Он знает, как сохранить нас 

в жизни. Скажи Ему искренне то, что у тебя на сердце. Может быть, ты не хочешь идти 

домой, потому что тебя там не ждут, тебя там не любят. Расскажи это Богу. А Он знает, что 

сделать, как помочь тебе, чтобы тебя любили. 

Мы живем в непростое время. Нам нужно открывать свои желания перед Богом. Когда-то 

Иавис так обратился к Богу. 1Пар.4:10 «о, если бы Ты благословил меня Твоим 

благословением, распространил пределы мои, и рука Твоя была со мною, охраняя [меня] от 

зла, чтобы я не горевал!.. И Бог ниспослал [ему], чего он просил». Господь услышал его 

молитву. И нам нужно открывать перед Богом свои желания: «Господь, хочу Тебе угодить, 

но нет сил. Хочу быть в собрании, но лень одолевает».  



Порой мы перестаем молиться за наших детей, потому что не доверяем Господу. Бог хочет, 

чтобы мы открыли перед Ним свою душу и сердце: «Господи, я так хочу, но не получается». 

А Бог знает, как сделать лучше для нас.  

Будем доверять Господу свои нужды, Он понимает нас, Он желает отвечать нам и помогать. 

Аминь. 


